学校教育目標:心を大切にし、多様な学びを通して、生徒一人一人の願いを叶える高西中教育



尾道市立高西中学校 3学年通信第6号 令和2年5月22日

日々の学習、頑張っています!



緊急事態宣言が解消され、自粛生活も緩和されつつ あります。コロナウイルスによる感染者は日々、減少し ていますね。6月1日からは「新しい生活様式」に従っ た学校再開になる予定です。コロナウイルス感染の第2 波を防ぐため、今まで通りの「日常生活」にはならない

と思いますが、みなさんと顔を合わせてともに学習していく日々が戻ってくることを思うと、今からとても楽しみです。みなさんも、再開に向けて、引き続き、「今できること」を頑張っていきましょう。

さて、みなさん、毎日計画的に学習できていますか?多くの人が時間割通りに集中して取り組んだようですね。「1日の振り返り」には、その日の学習の振り返りと反省、次の日に向けての決意等が書かれており、みなさんの学習に対する前向きな気持ちを感じました。しかし、中には、朝起きるのが遅くなってしまったり、課題をためてしまったりと、計画通りにできなかった人もいるようです。生活リズムを整えることは、学力・体力そして気力の向上の土台です。時間割を活用し、基本的な生活習慣を整えていきましょう。

【時間割表より】

☆今週の振り返り☆

- ・毎日計画的に勉強ができて、朝も早く起きれるようになったので良かった。
- ・自分の目標通り、時間を決めて休憩の時と勉強の時のメリハリをつけて取り組む ことができて良かったと思う。また、今週から予習が主だったので丁寧に学習しま した。

- ・課題を計画的に進められた。時間割以上に勉強した日もあるので、毎日出来るよう にしたい。分からないところも自分で考えてできた。
- ・予定通りに課題を終わらせることができた。来週はもう少し余裕を持って終わらせて、+αのことをしていきたい。

☆保護者より☆

- 集中して取り組んでいました。
- 自分で計画を立てて取り組んでいました。
- ・先週までより生活リズムを整えることができました。よく頑張りました。
- ・時間割があるので、規則正しい生活をおくることができたと思います。
- ・親が言わなくても自分から進んで課題をしている。弟と妹の世話もしてくれていて とても助かる。

レベルアップの学習を!

課題のチェックをしていると、殴り書きのような文字で雑に課題に取り組んでいる人もいれば課題をやるだけでなく、課題をやる上で気になったことを書き込むなどの $+\alpha$ の学習をしている人もいて、みなさんの課題への取り組み姿勢がうかがえます。サポートが出来ない中での課題なので、全てを完璧にやることは難しいかもしれません。しかし、課題も大事な学習の1つです。それをどう取り組むかの積み重ねは、大きな学力の差につながります。

みなさん、同じ「やる」なら、自分にとってプラスになるやり方をしませんか? ぜひ、自分にできる限りの全力で、課題に取り組んでもらいたいと思います。今の 学習姿勢をレベルアップさせて、分からない問題を調べたり、質問したりして、積 極的に課題解決をしていきましょう。そして、今の休校の時間を有効活用して、受 験に向けて、セミナー等を活用して、1、2年生で学習した内容の復習も進めてく ださい。最後に…雑な文字での提出が気になります。どうかみなさん、文字も大切 にしてください。学習している漢字をきちんと使うこと、丁寧な文字を心がけるこ とも意識した学習を積み重ねましょう。